



Artischock

VEREINT FÜR KUNST

Protokoll der 35. Generalversammlung vom Montag, 6. März 2023

Sitzungsort: Seehof, Hornweg 28, Küsnacht
Sitzungsdauer: 19.00 – 20.00 Uhr
Anwesend: Vorstand: Irma Peter (Co-Präsidentin), Marcel Bernet (Co-Präsident),
Sandra Kazbegi und André Becchio
Anna Lehmann (Sekretariat)
59 stimmberechtigte Vereinsmitglieder
Abwesend: Jill Vickerson Kreis (Vorstand) entschuldigt, ist aber online zugeschaltet
28 Vereinsmitglieder entschuldigt
193 Mitglieder unentschuldigt

Der Co-Präsident begrüsst alle Anwesenden, insbesondere Susi Bleuler, die ein Gründungsmitglied von Artischock ist.

Der Co-Präsident hält fest, dass die Versammlung statuten- und fristgemäss einberufen wurde. Die Traktandenliste wird vorab von der Versammlung genehmigt.

Traktanden

1. Protokoll der 34. GV vom 4. März 2022

Ohne weitere Einwände dankend einstimmig genehmigt.

2. Abnahme des Jahresberichts 2022

Marcel Bernet geht auf einige Punkte des Jahresberichts ein; in Stichworten: Drei Sitzungen im Vorstand, dazwischen diverse Einzelgespräche, Neuaufbau Infrastruktur/Datenbank/QR-Code Rechnungen; Marketing: Inhalte Website optimiert, 12 Mitglieder-Newsletter versandt, Ausbau Instagram und Facebook; Ausstellung Unjuriierte Höchhuus Küsnacht, fünf weitere Vernetzungs-Anlässe für Mitglieder, drei Anlässe zur Verankerung in Küsnacht.

Ausserdem weist er darauf hin, dass auf unserer Homepage viele Mitglieder noch kein Bild zu ihrem Eintrag auf der Mitgliederliste hochgeladen haben. Er empfiehlt dies baldmöglichst nachzuholen, da diese Seite die mit Abstand meistbesuchte ist.

Der Jahresbericht 2022 wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung 2022 und Revisionsbericht

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn von CHF 6'400.21; erfreulicherweise wesentlich über dem vorsichtig budgetierten Plus von CHF 350.

Der Vereinsaufwand belief sich 2022 auf CHF 23'394.25, der Ertrag auf CHF 29'794.46. Bei den Einnahmen sind Spenden in Höhe von CHF 331.96 eingegangen: vielen Dank an alle, die ihre Mitgliederbeiträge grosszügig aufrunden.

Das positive Ergebnis entstand unter anderem dank der grossen Beteiligung an der unjuriierten Ausstellung und diverser Einsparungen z.B. bei den Anlässen und beim Druck / Büromaterial. Per 31.12.2022 beträgt das Vereinsvermögen CHF 43'718.28. (Vorjahr CHF 36'622.17).

Die Revisorinnen Fernanda Steiner-Pulimeno und Marlene Vass haben die Buchführung und den Abschluss geprüft, Marlene Vass liest den Revisionsbericht vor.

Jahresrechnung und Revisionsbericht werden von der Versammlung mit Dank zur Kenntnis genommen.

4. Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

5. Abschied / Wahlen / Bestätigung des Vorstands und Revisoren

a. Abschied Irma Peter, André Becchio, Marcel Bernet und Andreas Biank

Sandra Kazbegi verabschiedet die scheidenden Vorstandsmitglieder, der Verein dankt mit einem Geschenk und die Versammlung mit Applaus.

b. Neuwahlen der Vorstandsmitglieder Jeannette Egger, Inge Louven, Karin Pinato, Malin Stomeo und Ronald Bendixen

Marcel Bernet beantragt, die neuen Vorstandsmitglieder en Globo zu wählen. Die Versammlung ist damit einverstanden und wählt unter grossem Applaus die neuen Vorstandsmitglieder.

c. Neuwahl des Präsidenten Peter Stämpfli

Auch Peter Stämpfli wird mit grossem Applaus einstimmig zum neuen Präsidenten des Artischock Kunstvereins gewählt.

d. Bestätigung der Vorstandsmitglieder Sandra Kazbegi und Jill Vickerson Kreis

Beide Frauen werden in ihrem Amt für zwei weitere Jahre einstimmig bestätigt und die Versammlung dankt für die Arbeit und den Einsatz.

e. Bestätigung Revisorinnen Marlen Vass und Fernanda Steiner-Pulimeno

Auch die Revisorinnen werden mit grossem Dank und Applaus einstimmig für zwei weitere Jahre in ihrem Amt bestätigt.

6. Budget 2023

Die budgetierten Ausgaben für das Jahr 2023 belaufen sich mit zwei Ausstellungen (Unjurierte und Jurierte) auf insgesamt 38'300 CHF, die Einnahmen sind mit 34'000 CHF veranschlagt. Daraus ergibt sich ein budgetierter Jahresverlust von CHF 4'300, der von der Versammlung zur Kenntnis genommen wird. Auf eine Frage erläutert Marcel Bernet, dass wir alle zwei Jahre mit den Kosten von zwei Ausstellungen und Jurierung einen Verlust budgetieren, in den Jahren mit einer Ausstellung ist jeweils ein Gewinn anvisiert. Mit dem aktuellen Vereinsvermögen sind wir in der Gesamtsicht auf einem sicheren Weg.

7. Vereinsaktivitäten 2023

- Unjurierte Ausstellung 2023 vom **30.06. – 16.07.2023** in der Kulturschür Männedorf. Es haben sich bisher 51 KünstlerInnen des Vereins angemeldet. Die Anmeldefrist läuft noch bis 15. April 2023.
- Jurierte Ausstellung 2023 vom **14.09. – 29.10.2023** in der Galerie des Goldbach Centers in Küsnacht Goldbach. Derzeit liegen 34 Anmeldungen vor, die Anmeldefrist endet am 21.05.2023. Die Jurierung findet am 14. Juni 2023 in Küsnacht statt.
- Die weitere Herbst-, Winterplanung ist derzeit noch offen, evtl. gibt es wieder einen Adventskalender. Der neue Vorstand wird dies demnächst entscheiden.
- Homepage, Instagram und Facebook werden stetig aktualisiert, monatlich informiert unser Newsletter die Mitglieder über Aktuelles.

8. Verschiedenes

- Ein Dank geht an Daniela Helm für die Verwaltung der Vitrinen in der Bahnhofunterführung in Küsnacht. Der Umbau dauert noch bis Oktober 2023; wir haben uns für einen Platz in breiteren, helleren Unterführung beworben und stehen auf der Warteliste.
- Vanda Bilinski findet es einen Rückschritt, dass an der jurierten Ausstellung keine Skulpturen ausgestellt werden können. Der Vorstand bedauert das auch sehr, aber dies sind leider die Bedingungen der Goldbach Galerie. Grund dafür ist der Putzdienst, hier wird die Haftung für stehende Kunstwerke verweigert.
- Susan Butti fragt nach den Bedingungen der Goldbach Galerie: die pauschale Umtriebs Entschädigung beträgt CHF 400 zzgl. der Fensterbeschriftung von CHF 360.
- Frage: Wie läuft es mit den Verkäufen, wenn niemand vor Ort ist. Corinna Franke, die dort vor Kurzem ausgestellt hat, empfiehlt die Kontaktdaten prominent und lesbar zu platzieren.

- Susan Butti wirbt für die Künstlervereinigung Zürich. Sie empfiehlt diesen kleinen Verein unseren Mitgliedern. Bei Fragen kann man sich an sie wenden.
- Der Artischock Kunstverein nimmt an der Migros Aktion «Support Culture» teil. Mit dieser Aktion unterstützt die Migros Vereine mit Geld. Noch bis 17. April 2023 bekommt jeder, der in der Migros einkauft, pro CHF 20 einen Vereinsbon. Diesen Bon einfach in der Migros App oder auf der Webseite einscannen und uns – dem Artischock Kunstverein – zuteilen.
- Schweigeminute
Im letzten Vereinsjahr sind drei Mitglieder des Kunstvereins verstorben: David Haydon (ehemaliger Vorstand), Fred Bauer (ehemaliges Gründungsmitglied und Vorstand) und Paula Ng (Mitglied).

9. Termin nächste Generalversammlung

Die nächste Generalversammlung findet statt am

Dienstag, 5. März 2024 im Seehof, Küsnacht.

Die Generalversammlung 2023 wurde offiziell um 20.00 Uhr geschlossen.

Während des darauffolgenden traditionellen Imbisses konnten die Mitglieder interessante Gespräche führen und Kontakte knüpfen.

Einen herzlichen Dank den Organisatoren/Innen und allen Helfer/innen.



Für das Protokoll: Anna Lehmann